

Fecha: 16-01-2026

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Municipio se reunió con vecinos de Leyda y Lo Gallardo para aclarar estado de proyectos

Pág. : 5

Cm2: 465,0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

# Municipio se reunió con vecinos de Leyda y Lo Gallardo para aclarar estado de proyectos

**La planta de tratamiento de aguas servidas y la sede social fueron los temas tratados.**

David Muñoz Castillo  
cronica@lidersanantonio.cl

**A**nte la preocupación de los vecinos de los sectores de Leyda y Lo Gallardo por el avance de los proyectos que involucran a estos lugares, equipos de la Municipalidad de San Antonio se acercaron a estas zonas rurales para aclarar las dudas.

En Leyda los pobladores están inquietos por la detención de las obras del alcantarillado y la planta de tratamiento de aguas servidas; mientras que en Lo Gallardo la licitación de la sede social genera incertidumbre, ya que está en un cuarto intento de adjudicación.

Sandra Mesina, presidenta de la junta de vecinos de Leyda, agradeció la presencia del alcalde Omar Vera y profesionales del municipio por asistir a su localidad y explicar los cambios que experimentará el proyecto. "La planta de tratamiento tendrá una mejor calidad, con un sistema más moderno. Este proyecto es igual al de Concumén y ahí



EL ENCUENTRO DE LOS VECINOS CON EL MUNICIPIO EN LO GALLARDO.

## 562

**millones** de pesos es el monto disponible para la sede de Lo Gallardo. La licitación está en curso.

tuvieron muchos problemas, no querían que pasáramos lo mismo", explicó la dirigenta.

El 10 de diciembre los vecinos supieron que la empresa Reyes y Reyes dejaba las obras, pero "ahora a la gente le quedó claro que van a volver".

"Ahora como vecinos nos vamos a tener que armar de paciencia durante estos tres meses, que la Sere-



LA REUNIÓN EN LEYDA.

mi de Salud dé el permiso, el Gobierno Regional agilizará la entrega del dinero y que el Mideslo apruebe la resolución satisfactoria", detalló Sandra Mesina sobre los pasos para retomar el proyecto.

Además los vecinos esperan que en marzo se levante

un proyecto para incluir a las 40 familias que quedaron fuera de la instalación del alcantarillado.

El presidente de la comisión Rural del concejo municipal, Alexis Lizama, participó en esta reunión. "Todo estaría conversado para que se ajuste a los tres me-

2

**mil 100 millones** de pesos se invirtieron en Leyda para el alcantarillado y la planta.

ses de detención de la obra. No creo que la vuelta sea tan corta, al menos unos cinco meses. Sobre los costos no se habló nada, incluso se habló que sería de costo cero".

### LO GALLARDO

El alcalde Omar Vera junto a equipos municipales visitó Lo Gallardo para tratar la licitación de la sede social. El jefe comunal fue acompañado por el director de Obras Municipales, José Luis Farías; la encargada de Infraestructura de la Seclipa, Lilian Lema; el concejal Alexis Lizama, presidente de la comisión de Desarrollo Rural y el presidente de la junta de vecinos, Juan Nicolás Trujillo.

Luego del tercer proceso licitatorio, que quedó desierto, el concejal Alexis Lizama, le pidió al alcalde flexibilizar las bases, para adjudicar la obra, que tiene un presupuesto de más de 500 millones de pesos.

Sobre esta solicitud, el director de Obras explicó que "es complejo hablar de fle-

xibilizar las bases, porque tenemos que encontrar empresas contratistas o contratistas, ya sean personas naturales o jurídicas, que cumplan con las condiciones técnicas y económicas mínimas, que permitan asegurar una buena calidad y que la sede se inicie y termine con normalidad".

Si bien las bases fueron modificadas, Alexis Lizama mantiene su postura y señala que "son muy rígidas".

El edil espera que no se repita lo sucedido en la administración anterior con este mismo proyecto. "Desde que se recibieron los recursos pasaron meses para que se licitara. A la alcaldesa le pregunté varias veces y el proceso se subió a meses de la campaña para sacar réditos políticos. Creo que ahora se está haciendo lo mismo y que flexibilizarán las bases cuando estemos en periodo de campaña. Ahí tendremos un oferente, todos aplaudiendo, pero a costa de la gente, que lleva años esperando".

Alexis Lizama espera que "la presión tenga efectos y la sede salga antes de los tiempos de campaña. lamentablemente se sigue jugando con la gente, la calidad de vida se ha deteriorado en los últimos años, porque no tiene un lugar para hacer vecindad, beneficios o reuniones cuando necesitan".